



学校だより～三力一心～

平岩小中学校
学校通信No.1
H30.4.6

■ 新年度がスタート

いよいよ新年度がスタートしました。職員も新たなメンバーが加わり、気分も新たに平岩のために子どもたちのために、職員一丸となって取り組んでいきたいと思います。

本年度もどうぞご支援をよろしくお願ひいたします。

■ 8名赴任

本年度、新たに8名の先生方が赴任してされました。着任のあいさつでは、どの先生方も平岩のために尽力したいというお気持ちの言葉をいただきました。

とはいって、平岩の地は初めてという方がほとんどなので、どうかよろしくお願ひいたします。

詳しくは、本日お配りした転入職員からの文書をご覧ください。

■ 花を育てる

昨年度の卒業式においては、卒業生やそのご家族への思いを込めて式場の内外を綺麗な花で装飾しました。

あの花々は、苗を買っているのではなく、技術員の治田さんと技術員補助の牧野さんが、種から育てたものです。卒業式の時期を考えて、数ヶ月前から種まきをし、天候や生育の状況を見ながら、置き場所も変えておられました。その苗の一部は子どもたちによって鉢に植えられ、一人一鉢活動として、育てられました。

お二人の力のもとで育てられた花が、今度は、入学式場を彩ることになります。



■ 「三力一心」(さんりきいっしん)

学校だよりの題字にもなっている「三力一心」ですが、これが何なのか知らない子どもたちも多いと思います。ご家族の中にも、なんだろうと思われている方がいらっしゃると思います。

この「三力一心」は、本校で子どもたちが身に付ける力を表しています。平岩小中学校が開校した時から大切にしてきた言葉です。

三力とは、「学力」「気力」「体力」の三つの力のことです。

一心とは、「誠心」を表しています。

本年度、教育目標を、「三力一心を身に付けた子どもの育成」としました。

私は、この平岩小中学校で「三力一心」の力を身に付け、将来社会に出たら、苦しんでいる人や悲しんでいる人、困っている人を救ってほしいと思っています。

本日、始業式で子どもたちにこの話をしました。「平岩小中学校の目標は何?」と尋ねてみてください。覚えていれば「三力一心」と答えるはずです。

平岩小中学校

めざす児童生徒像

三力一心

学力 気力 体力 誠心

考える子 がんばる子 元気な子 心豊かな子

各教室に掲示してある「三力一心」